

# Trois jours de fêtes au bord de l'Ourseau



**Les jeunes gens seront aux avant-postes lors des fêtes patronales qui débutent demain soir 24 juin. PHOTO G.S**

Demain vendredi 24 juin, le village vivra le premier acte de ses fêtes patronales. Tout Arsague s'apprête à festoyer jusqu'à dimanche soir 26 juin et trois jours de liesse, ce n'est jamais trop sur les bords de l'Ourseau.

En ce premier jour, il y aura un grand repas populaire qui rassemblera toute la communauté arsaguaise. L'occasion de retrouver parents, amis et voisins et d'échanger autour d'un verre ou devant une bonne assiette. Et l'on peut compter sur les cuisiniers de service pour régaler les convives.

Samedi 25 juin, ce sont encore les pétanqueurs qui sont invités à investir le boulodrome local, l'après-midi. Histoire de flirter avec la petite boule et de faire des points. Le soir, une paëlla viendra titiller les papilles des gourmands avant que la musique ne résonne pour tous, jusqu'au bout de la nuit, en faisant danser jeunes et moins jeunes.

Enfin, dimanche 26 juin, les festivités réserveront un temps de recueillement lors de l'office religieux qui sera suivi de l'apéritif communal.

L'après-midi, on jouera avec le tir à l'arc, on fera des balades à cheval et, le soir, on jouera la clôture des fêtes lors des grillades organisées par le Comité des fêtes.

Trois jours de liesse pour prendre le temps de bien vivre au pays de l'Ourseau dès ce vendredi 24 juin.